

L'amour, sans discussion au cœur de nos vies



Dimanche 15 mai : cinquième dimanche de Pâques

**Ce qui montrera à tous les hommes que vous êtes mes disciples,
c'est l'amour que vous aurez les uns pour les autres.**

Hier nous avons célébré le premier mariage de la saison : Claire et Julien

Ils avaient choisi un passage du Livre du Cantique des Cantiques

Le mot Amour n'était pas prononcé car l'amour se cache dans le mystère profond de la relation humaine ... faite d'attrances et de rejets, de complicités et d'oppositions.

Lorsque le Bien-aimé parle et dit de sa Bien-aimée qu'elle est 'la toute belle'...

Et que celle ci lui répond « Mon bien aimé est à moi et moi je suis à lui ! »

Le Livre du Cantique des Cantiques dès les premiers versets, nous invitent à se mouvoir et émouvoir dans le rayonnement de l'amour. "Qu'il me baise des baisers de sa bouche"

Les époux, dans leurs mouvements, leurs gestes expriment la force d'aimer !

Alors voilà l'amour remet sans discussion au cœur de nos vies !

Et cela fait du bien par les temps qui courent !

Car depuis quelques temps on surnage dans les mensonges, les invectives, les outrances...

Car depuis quelques mois qu'est-ce qu'on n'a pas entendu sur mariage !

Mariage pour tous ... où ce n'est pas l'amour qui compte mais un schéma de société !

Mariage pour tous ... qui se solde en pas mal d'intolérance, de refus de dialogue et même de violence !

Bref c'est fou ! Nous n'avons jamais autant entendu parler du mariage en un siècle

Ou 55 % des mariages se transforment en divorce !

2010 : 241 000 mariages et 133 909 divorces (pacs 2010 : 205 596)

Alors l'Evangile de ce jour nous fait du bien !

Nous sommes encore dans les dimanches de Pâques où l'Amour infini du Père remet debout et nous fait vivre l'espérance qui ne déçoit pas !

F de S nous le redit :

« Tout amour qui ne prend pas son origine de la Passion du Sauveur est frivole et périlleux » « Théotime, le mont Calvaire est le mont des amants. François de Sales, Traité de l'amour de Dieu, Livre 12, ch. 13.

**Dieu nous aime, il est tombé ... amoureux de l'homme.
Ce n'est pas une vue de l'esprit ... ni une thèse ... C'est une expérience :
car dès l'origine nous sommes empreintes de Dieu – il a marqué son empreinte en nous !**

**Et là où l'Amour de Dieu nous a touché nous sommes purs, saints, immaculés !
Oui l'amour de Dieu est ancré au fond de chaque être humain.
Cela devrait suffire pour vivre dans la liberté d'aimer.**

**Théotime, aimer le prochain par charité, c'est aimer Dieu en l'homme, ou l'homme en Dieu; c'est chercher Dieu seul pour l'amour de lui-même, et la créature pour l'amour d'ici lui.
Hé ! vrai Dieu, Théotime, quand nous voyons un prochain créé à l'image et semblance de Dieu, ne devrions-nous pas dire les uns aux autres: Tenez, voyez cette créature comme elle ressemble au Créateur?**

Ne devrions-nous pas nous jeter sur son visage, la caresser et pleurer d'amour pour elle?

Ne devrions-nous pas lui donner mille et mille bénédictions?

Et pourquoi donc, pour l'amour d'elle-même ?

Non certes; car nous ne savons pas si elle est digne d'amour ou de haine en elle-même.

Alors pourquoi donc, ô Théotime?

**Pour l'amour de Dieu, qui l'a formée à son image et semblance,
et par conséquent rendue capable de participer à sa bonté, en la grâce et en la gloire ! »**

Evangile -----

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean(Jn 13, 31-33a.34-35)

**Au cours du dernier repas que Jésus prenait avec ses disciples,
quand Juda fut sorti, Jésus déclara :**

**« Maintenant le Fils de l'homme est glorifié, et Dieu est glorifié en lui.
Si Dieu est glorifié en lui, Dieu en retour lui donnera sa propre gloire ;
et il la lui donnera bientôt.**

**Mes petits enfants, je suis encore avec vous,
mais pour peu de temps.**

**Je vous donne un commandement nouveau :
c'est de vous aimer les uns les autres.**

Comme je vous ai aimés, vous aussi aimez-vous les uns les autres.

**Ce qui montrera à tous les hommes que vous êtes mes disciples,
c'est l'amour que vous aurez les uns pour les autres. »**

Dimanche 15 Mai 2022